

対話  
からの  
前進

# 藤本えつし

後援会  
だより

No.2  
2024年  
8月15日



やっぱり  
あったかいまち

## ごあいさつ

### 市長選を終えて



「藤本市政」の実現を願って、後援会活動にご尽力いただいた皆さま。そして、いろいろな立場で、絶大なご支援をいただいた多くの皆さま。ほんとうに、ありがとうございました。心から、お礼申し上げます。

これまで、どちらかという選挙から遠い位置で眺めていた私でしたが、「今の安芸高田市をもう四年続けることはできない。」という藤本の強い思いに心を動かされ、共感して、非力を承知の上で、大役を引き受けさせていただきました。

しかし、ふるさと安芸高田を愛する多くの皆さまの思いは、私の想像以上に強く、故郷への愛をベースにした力強い活動を展開していただきました。後援会活動始動のための丁寧な準備、市内の各町を回っての活動、後援会事務所での地道な取り組み、暑い中での選挙活動。それぞれの場面での皆さまの真剣な活動は、会長の非力さを上回り、それを補ってなお余りある力強い活動でした。

お陰で、たくさんの貴重な負託をいただきました。感謝しています。この負託は、もちろん「藤本えつし」がいただいたものではありませんが、「藤本個人は知らないが、これまでとは違う『新しい市政』を始めてほしいんだ」という負託も含まれております。何を願われて「藤本」に託していただいたかということをお忘れずに「藤本市政」を展開していかなくてはならないと思います。

これからの市政が、すべての市民の皆さまの願いに応えるものになるよう、「あったかいまち安芸高田」の実現を目指して、藤本は全力で取り組みます。後援会会員の皆さま。そして、ご支援いただきました多くの皆さま。これまで以上のご支援とご協力をどうかよろしくお願いいたします。

藤本えつし後援会  
会長 上田隆之

### 皆様の思いとともに

7月8日、初登庁をさせていただきました。皆様の強く熱い思いのおかげです。これまでの様々な場面で頂戴したご支援に心から感謝申し上げます。ほんとうにありがとうございました。

安芸高田市の市政を担うべくスタートラインに立たせていただき、その重責に身の引き締まる思いでいます。今日のこの日を胸に深く刻み、皆様に恩返しできますよう、皆様の思いとともに、日々の業務に邁進してまいります。

今後は、皆様とお約束させていただいた「安芸高田五つのあったかビジョン」の実現にむけて、「対話」を積み重ね、誠心誠意、着実に取り組みを進めてまいります。

引き続き、温かいご支援とご協力をいただきますよう  
よろしくお願いいたします。

藤本悦志



## 選挙戦を振り返って

6月30日～7月6日 選挙活動

6月30日 出陣式



- 小雨の降る中、たすきの到着を皆様とともに今か今かと待ちました。多くのご来賓の方のお励ましもいただき、また、安芸高田の若者のガンパローコールで勇気づけられました。勇壮な「栄光の架橋」の演奏の中、元気よく街宣活動に出発いたしました。たくさんの皆様のご出席に心からお礼を申し上げます。



- 2度も警報が出された選挙前とは違い選挙期間中は暑い！熱い！毎日でした。街宣を応援していただいた方、沿道で手を振っていただいた方、電話をかけていただいた方など多くの方々に力を貸していただきました。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

7月7日 結果報告会

- 3回目の開票までハラハラドキドキでしたが、駆け付けてくださった多くの方にも見守っていただきました。心からの感謝をお伝えしたかったのですが、意がつくせず失礼の段があったかと思えます。どうかお許しください。



## 活動報告

～「やっぱり、あったかいまち 安芸高田」始動!!

7月8日 初登庁・当選証書授与式



- 開票結果報告会の翌日が初登庁です。たくさんの支援者の方、市役所の職員の方に出迎えていただき、笑顔の中に重責を思いながらのまさに身の引き締まる初登庁でした。

「藤本市政」は「あったかいまち安芸高田」の再生に向けて市民の皆様への負託に応えるべく着実な取り組みを進めてまいります。ご指導ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。



7月8日 就任記者会見



7月11日 臨時議会



- 就任以来、藤本は、精力的に公務をこなしています。  
認定こども園整備計画の見直し、議会広報誌の発行予算の執行保留解除、同時に議会全員協議会への出席の意向を表明し、議会との関係修復に努めるとしました。  
さらに、国県との連携を強化し、関係を再構築していくためにも動いています。  
今後、藤本が最も大切にしようとしている「対話」による市政を進めるために、対話集会の開催を予定しています。  
皆様の声を届けていただきますようお願いいたします。

7月21日 第29回ふれあいサッカーフェスティバル

- 全国各地からプロサッカー選手を目指してがんばっている116人の小学生が集まりました。サンフレッチェ広島のプロ選手から、直接指導を受けるなど、トップ選手の技術や人柄に触れる貴重な時間になったようです。



- 初登庁以来、市内では様々な行事等が行われ、藤本は安芸高田市長としてごあいさつさせていただきました。  
参加された方、準備をされた方、こどもたち、若者、子育て世代、シニアの方、皆様のほとばしるパワーと人がつながるあたたかさに触れ「やっぱり、あたたかいまち安芸高田」の再生に向けて、決意を新たにいたしました。



7月20,21日 第13回高校の神楽甲子園ひろしま安芸高田



- 神楽甲子園には、全国から、22校の参加があり、伝統芸能の伝承後継者として、各地で頑張っておられます。

7月20日 第41回一心祭り

- 一心祭りは安芸高田市の中心部である吉田町で開催され、地域の幼稚園・保育所の園児、小学校の児童、各種芸能団体等によるステージ発表、そして、総勢約40名が甲冑を身に着け、毛利元就の逸話「三矢の訓」を再現した武者絵巻、市民一丸となった一心節踊りと多くの方々が盛り上がりました。祭りの最後は1,000発の花火が夏の夜空を彩りました。



7月28日 eスポーツ大会in甲田

- 甲田町で開催された「eスポーツ大会in甲田」にお邪魔しました。eスポーツは世界的に急速に普及しており、日本でも若者世代を中心にファンを魅了しています。選手の皆様、お疲れさまでした。

## お知らせとお願い

### ■ 「まちづくり講演会」の延期について

8月23日(金)田園パラッツォで開催するよう予定しておりました「まちづくり講演会」はスケジュールの調整ができず、この度は延期とさせていただきます。

大変申し訳ございません。

日程が決まりましたら改めてお伝えいたします。

### ■ 後援会事務所移転について

3月14日に開所して以来、多くの方々にご来所いただきましたが、この8月末をもちまして現「藤本えつし後援会事務所」は閉所いたします。

事務所は下記の住所に移転します。電話番号等も下記のとおり変わります。

8月末までは、現事務所を、土・日・祝日以外の10:00～16:00に開けておりますので、お気軽にお立ち寄りください。

なお、スタッフの都合等で閉めさせていただく日もありますので、ご了解ください。



### 新「藤本えつし後援会事務所」

住所:739-1801

安芸高田市高宮町川根2137-2

電話:070-8973-4540

### ■ 藤本えつし後援会 入会のご案内について

藤本えつし後援会は藤本えつしの政治活動を支援することを目的とする団体です。安芸高田市の発展を願い、講演会等の開催や、関係諸団体との連携、会員相互の親睦を深める活動等を行いたいと考えています。

趣旨に賛同いただき、藤本えつしを応援していただく方のご入会をお待ちしております。

入会申し込みは、後援会ホームページの後援会入会ページに様式を掲載しておりますので、必要事項を入力していただき、送信してください。

発行  
住所

藤本えつし後援会

〒731-0501

安芸高田市吉田町吉田901-1

TEL & FAX 0826-48-1222

Email [fujimoto.etsushi@gmail.com](mailto:fujimoto.etsushi@gmail.com)



フェイスブック



X (旧ツイッター)



ホームページ

